



Música

Dulce Pontes: "Renuncié a seguir las modas, a vender mi libertad" —P42



El Rey: "Me ceñiré siempre a la Constitución y a sus valores". Felipe VI hizo ayer un discurso centrado en su lealtad al sistema democrático y de "total entrega a España" al cumplirse el décimo aniversario de su coronación. En la imagen, el Rey junto a la reina Letizia, la princesa Leonor y la infanta Sofía asomados al balcón del Palacio Real. CLAUDIO ÁLVAREZ —P16

Javier Milei no consigue que Felipe VI lo reciba mañana en audiencia

El presidente argentino será condecorado en Madrid por Díaz Ayuso

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

El presidente argentino, el ultraderechista Javier Milei, pidió audiencia con el Rey el mes pasado mientras arremetían sus insultos al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, pero Felipe VI no lo recibirá. Milei solicitó audiencia con motivo de la visita que hará mañana a Madrid, para recoger un premio del Instituto Juan de Mariana (un laboratorio de ideas neoliberal) y la Medalla Internacional de la Comunidad de Madrid que le otorgará Isabel Díaz Ayuso. —P15

La oferta de empleo público de este año será récord: más de 40.000 plazas

RAQUEL PASCUAL
Madrid

El Gobierno prevé aprobar en breve una oferta de empleo público que supondrá un récord, con 40.121 plazas, frente a las 39.574 del año anterior, incluidos nuevos accesos y puestos de promoción interna. El plan no cuenta con el acuerdo de los sindicatos, salvo de UGT. —P27

El Gobierno presiona al PP con un pacto para el CGPJ, el Banco de España y RTVE

La oposición se juega su peso en las instituciones económicas

C. E. CUÉ / E. GARCÍA DE BLAS
Madrid

El Gobierno ha puesto sobre la mesa de la negociación con el Partido Popular para renovar el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) un nuevo elemento: una negociación global de varios

órganos en los que la oposición siempre ha tenido un peso que se arriesga a perder si sigue bloqueando un acuerdo: el Banco de España, la Comisión Nacional del Mercado de la Competencia, la Comisión Nacional del Mercado de Valores, la Comisión Nacional

de Energía (de nueva creación) y una parte del consejo de RTVE. El PP ha intentado pactar algunas de estas cuestiones por separado, pese a que impide la renovación del CGPJ desde hace más de cinco años, a lo que el Ejecutivo no está dispuesto. —P14

Putin y Kim Jong-un sellan un acuerdo para la defensa mutua

GUILLERMO ABRIL
Pekín

Los líderes de Rusia, Vladímir Putin, y Corea del Norte, Kim Jong-un, sellaron ayer un "acuerdo de asociación estratégica" que incluye un pacto de "defensa mutua en caso de agresión". El entendimiento de dos países con armamento nuclear y alineados en la guerra de Ucrania inquieta a Occidente. Putin declaró que no excluye "la cooperación técnico-militar" con Corea del Norte. —P2

'Caso ERE'

El Constitucional anula parte de la condena a Magdalena Álvarez —P20

Cataluña

Rull pone en marcha el reloj de la legislatura sin candidato —P17



EURO2024

España-Italia, un clásico para asegurar los octavos

La Roja, preocupada por el desgaste físico de Rodri, el líder del equipo

Alemania gana y ya está en octavos; Croacia tropieza ante Albania —P34 A 38



Gündogan y Musiala, ayer.